



Misión de género

A ERRADICAR EL MACHISMO

Nadine Gasman

Combatir la desigualdad y terminar con la brecha de género en el país son algunas acciones que continuará realizando el Instituto Nacional de las Mujeres, presidido por Nadine Gasman, quien detalló en entrevista con Sofía García, para Heraldo Media Group, el legado que se quiere dejar para erradicar la cultura del machismo

REDACCIÓN

Nadine Flora Gasman Zylbermann, presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), afirma que las y los

mexicanos pueden estar seguros de que el Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador aplica políticas que garantizan la igualdad y equidad de género, y el respeto y la no violencia con-



tra las mujeres.

Consideró que México vive un momento "muy interesante" donde gracias a los cambios legislativos, hay paridad en la Cámara de Diputados, un gabinete paritario, conformado por el jefe del Ejecutivo, así como instituciones que se conforman con este principio que representa a todos los ciudadanos.

En entrevista para la sección Perfiles, con Sofía García para Heraldo Media Group, la servidora pública aseguró que, en todas las áreas de la actual administración, tienen claro el objetivo de cerrar la brecha de desigualdad entre mujeres y hombres.

"Si, realmente yo tengo que decir que es un gabinete que está comprometido con la igualdad, que no hay otras cosas que yo viví en otros lugares de, hay no, pero ¿por qué género? Hay muchísima claridad desde el Presidente, todo el gabinete, de la importancia de lo central que es, tener acciones que realmente cierran las brechas de desigualdad", indicó.

Señaló que aún, cuando falta menos tiempo para que termine el sexenio, en el Inmujeres trabajarán hasta el último momento para alcanzar el objetivo y continuar con el reto de combatir la desigualdad desde los diversos ámbitos.

"Yo siempre lo digo con toda la convicción, para mí ha sido un honor ser la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, para mí todavía falta un año y medio, vamos a trabajar hasta el 28 de septiembre en este trabajo que hacemos con la administración, con los estados con los municipios, con el Congreso y el Sistema de Justicia, el reto es poner al centro la igualdad", expuso.

De profesión médico cirujano, Gasman resaltó que el legado que buscan dejar tiene que ver con el desarrollo de estrategias que permitan eliminar la cultura del machismo y conformar una de igualdad con un impacto positivo entre la sociedad y la calidad de vida de las mujeres.

"Hemos dicho y el instituto está dedicado a llevar estas políticas, no sólo a la parte federal, sino llegar a donde están las mujeres, desarrollar herramientas, propuestas como las Redes de Mujeres Constructoras de Paz, como lineamientos para prevenir el acoso y hostigamiento, el sistema de cuidados, el gran legado es que vamos a poner las bases para tener un sistema de cuidados que realmente, reconozca, retribuya, haya una corresponsabilidad en estos que es esencial para la vida. Creo que vamos a dejar muchas

cosas y pues, un impacto en la vida de las mujeres y de las niñas", mencionó.

Precisó la importancia y la necesidad de cambiar la cultura del machismo, y de ahí la creación de diversas campañas

publicitarias, pues tiene que ver con que no sólo es "pésimo para las mujeres", sino que la violencia por esa actitud perjudica al mismo género masculino.

"Ocho de cada 10 mujeres agredidas son agredidas por hombres, pero es pésimo para los hombres, la primera causa de muerte de los hombres jóvenes de México es el homicidio, se están matando. Y es esta la causa, es la misma, es esta idea de lo que tiene que ser hombre, de la agresividad, de no cuidarse", consideró.

Por eso, dijo, la idea es replantearse la situación y trabajar desde los cuidados,

que son tan importantes para la sociedad, hasta la labor que realizan las mujeres en sus hogares.

"Pensarnos como una sociedad que cuida, que pone en el centro, sostener la vida que reconoce que hay un trabajo que nos permite funcionar y que ese trabajo está muy mal distribuido, está en los hombros de las mujeres, y determinar que ellas no puedan incorporarse en la misma medida al mercado de trabajo, significa que las mujeres tengan que estar en el mercado de trabajo informal, que su labor no se reconozca como tal, pero representa, cuando lo monetizas, 26 por ciento del PIB", abundó.

Recordó que Inmujeres es el órgano rector de la política de igualdad, que se cuenta con una ley de igualdad entre mujeres y hombres, una política de igualdad, donde es la entidad del gobierno federal que, trabaja con todas las secretarías y órganos desconcentrados, a nivel federal, estatal y municipal

para que las políticas y los presupuestos tengan acciones que cierran las brechas de desigualdad entre hombres y mujeres.

DESARROLLA UNA POLÍTICA INCLUYENTE

‘Cuando uno tiene la diversidad, la paridad nos tiene que representar a todas las mujeres’.



NADINE GASMAN PRESIDENTA DE INMUJERES

EN ESTE GOBIERNO HAY UN GRAN ÉNFASIS EN CAMBIAR LAS CONDICIONES Y LAS SITUACIONES DE LAS MUJERES MÁS POBRES, DE LAS MUJERES INDÍGENAS Y CREAR OPORTUNIDADES PARA NOSOTRAS'

CERCANA A ELLAS

- 1 EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES HA REALIZADO ALREDEDOR DE 267 ACCIONES EN MATERIA DE IGUALDAD.
2 TRABAJAN EN COORDINACIÓN CON TODAS LAS DEPENDENCIAS PARA CREAR POLÍTICAS INTEGRALES.
3 INMUJERES CUENTA CON EL PROGRAMA NACIONAL DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES, "PRO IGUALDAD".

PERFILES

Nadine Gasman Titular de Inmujeres

CARRERA ENFOCADA A LAS POLÍTICAS PÚBLICAS

- 1 DOCTORA EN SALUD PÚBLICA POR LA UNIVERSIDAD DE JOHNS HOPKINS, MAESTRA EN SALUD PÚBLICA POR LA U. DE HARVARD
2 ES MÉDICA CIRUJANA POR LA UNIVERSIDAD LA SALLE Y LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO.
3 LIDERÓ PROCESOS PARTICIPATIVOS E INCLUYENTES DIRIGIDOS A IMPULSAR EL EMPODERAMIENTO DE



LAS MUJERES.

FEBRERO DE 2019.

4 TIENE EXPERIENCIA EN LAS ÁREAS DE PLANEACIÓN, DISEÑO, PUESTA EN MARCHA, MONITOREO Y EVALUACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS.

5 NADINE GASMAN TAMBIÉN HA REALIZADO MÚLTIPLES CONSULTORÍAS PARA LA OMS, LA OPS Y EL BANCO MUNDIAL.

6 TRABAJÓ COMO REPRESENTANTE DEL FONDO DE POBLACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS (UNFPA), DE 2005 A 2010.

7 ANTES DE LLEGAR A LA DIRECCIÓN DE INMUJERES, PARTICIPÓ EN ONU MUJERES EN BRASIL, DE 2013 A FEBRERO DE 2019.

8 FUE DESIGNADA POR ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR COMO PRESIDENTA DE INMUJERES EL 20 DE



• **LABOR**
Dijo que el gobierno procura a todas las mujeres.



GOBIERNO PARA TODOS

• LA PRESIDENTA DE INMUJERES DESTACÓ LA PARIDAD BAJO LA QUE SE RIGEN INSTITUCIONES Y GOBIERNO PARA CUMPLIR CON EL OBJETIVO DE REPRESENTAR A MUJERES Y HOMBRES, EXPUSO PARA LA SECCIÓN PERFILES EN HMG.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-10-11

11/05/2023

LEGISLATIVO

*El tema de
construirnos y
educarnos para
reconocernos
como iguales, es
central.*

**NADINE
GASMAN**

